Resuelto el RECONOCIMIENTO de Japón a Franco

HALIFAXISA

Fuertísimo el movimiento en favor de las rebajas al Presupuesto

El 25 reconocerá Japón al gobierno nacionalista español

Esa día es el aniversario del pacto anti - comunista alemán japonés

SALAMANCA, 16. - El cuartel general del jefe del Estado nacionalista anunció hoy que el Una gran mayoría de diputados acuerpa el dictamen de la comisión y está por ma yores rebajas. — No admite ambiente en la Cámara la creación de un sueldo para el consulado en San Francisco, con todo y la rebaja de la comisión

Se considera que deben tomarse medidas de previsión en vista de la situación ca fetalera. — Será disminuído el monto de egresos del proyecto presentado por la comisión dictaminadora

En los diversos circulos parlamentarios hemos sido informa dos en la mañana de hoy, de que es fuertisimo el movimiento en favor de las rebajas en el presu. puesto para 1938. Gran mayoria de los señores diputados no so-PASA a la Página OCHO. lo acuerpa el dictamen de la cu-

nisión de presupuesto, sino que Por tales razones el presupuesto está conforme en que es preciso llegar a nuevas economías pues se impone la rebaja en el monto de los egresos en vista de que hay que tomar medidas de previsión en vista de la situación creada a la industria cafetalera ante la actitud del Brasil.

Se informa que serán intensos los debates que se suscitarán en torno a la aprobación del presupuesto nacional, pues la mayoría de la cámara se decide por las economías y varios señcres diputados intervendrán en los debates en defensa de ese criterio.

nacional será rebajado todavia mas. Y entre las economia; que se indican está la del sueldo pa ra el consulado en San Francisco, con todo y la rebaja que introuv. jo en su dictamen la comisión de presupuesto.

Salió hoy para conferenciar con Hitler

Halifax, el alto funcionario que envía Gram Bretaña

LONDRES, 16. - UP. - A last dos de la tarde de hoy salió el tren que lleva a Lord Halifax a Berlin para las comferencias ex ploratorias con el canciller A-

LLEGO EL REY BELGA A LONDRES EN VISITA

OFICIAL AL GOBIERNO BRITANICO

SE LE HICIERON HONORES DE ORDENANZA Y FUE

RECIBIDO POR EL REY JORGE

-(PASA a l- nágina 4)

A HANKOW SERAN TRASLADAS LAS OFICINAS DEL GOBIERNO CENTRAL CHINO

Es para no interrumpir las labores administrativas vista de la ofensiva japonesa contra Nanking

NANKING, 16, UP. - El gobierno central ha decidido trasladar los departamentos civiles a Hankow, ciudad que dista 480 kilómetros de Nanking en prevención contra la ofensiva japo-😋 en dirección de la capital. Las planas malyores de la admi -(PASA a la Página OCHO)







DOVER 16. - UP. - Las baterias terrestres del puerto dispararon hoy el saludo real de 21 cañocañonazos, al dacercarse a la costa inglesa el yate PRINCEI ALBERT en el que venía el rey Jorge VI, se fué a bordo del ya te mientras navegaba hacia el puerto, mientra, uma flotilla de -(PASA a la pág. CINCO)

EL BANCO NACIONAL NO HA RESTRINGIDO CREDITOS

DEPRESIOI

TODOS LOS PRESUPUES-TOS MUNICIPALES

La inspección general informó hoy a la secretaría de gobernación

En el comercio del cacao, New York regula los mercados mundiales. De setiembre a esta parte el precio del producto ha baado de \$ 7.50 quintal de 46 kios a \$ 5.80, gastos de exporta PASA A J.A PAG. 5 Sujeta a amplia

CON GARANTIAS A SATISFACCION

Comprensivo de sus deberes, mal podría el Banco Nacional en situaciones esta, optar por una política de limitaciones. — Importantísimas declaraciones hace a NOVEDADES, el gerente del Banco Nacional, don Julio Peña

to al fijamiento de la cuota de exportación de café a mercados alemanes que lo fuera en 600 mil marcos, superior en 100 mil a la anterior, quedantlo



cativa lo impusiere, lo que es probable por la intensificación de importaciones de Alemania en los últimos meses del año. E a cuota se refiere a los 30 días correspondientes del 15 de noviembre al 15 de diciembre. El director del Banco Nacional, D. Julio Peña, no, ha declarado hoy lo que sigue:

-Hace meses que la directiva,

Confirmado, oficialmente, el ción si las necesidades del comer de la institución preocúpase, y informe de NOVEDADES respec cio por aquella divisa (compen no poco, por el problema de lca no poco, por el problema de lca řé, situación un tanto complica la con lo de la crisis brasilera -colombiana. El caso es muy deli cado e impone gran meditación y profundo estudio. En eso estamos, pues en manera alguna podría suponerse, pero ni imagi nar siquiera, que al Banco pue dan pasar desapercibidas esta, como cualquier otra situació 1 si

(Pasa a la pág. SEIS)

EN LOS PRECIOS DEL CACAO

Experimentase de nuevo em los mercados alemanes y norteamericanos

La inspección general de hacienda municipal completó la aprobación de todos los presupues tos ordinarios de las municipali... dades del país. El señor jefe de

-(PASA a la pagina TRES)

Octava provincia de Costa Rica Diez por ciento ad-valorem

ESTABLECIMIENTO EN LA ISLA DEL COCO DE LA COLONIA AGRICOLA PENAL, PARA TAL OBJETO

Por medio de NOVEDADES lanza la sugestión el licenciado don Francisco Faerron

Se refiere a los diversos decretos emitidos sobre el particular

El señor licenciado don Francisco Faerron, apreciables amigo nuestro nos hizo esta mañana las siguientes importante, de claraciones

autoridades

-Dentro de pocos días será ley de la república. la dictada recientemente por el "congre so", contra el ME-RODEO. Si las aplican irrestric en cuanto entre en vigencia, no

dudo de que ella dará los resultados que se apetecen, hasta donde los hacen posibles la falta de la Colonia Penal, Agricola, que habrá de fundarse como completamente SINE QUA NON, de su eficiencia, ya que siendo el merodeo un HIJO NATURAL de la vakancia, el castigo más duro y más sano que puede imponerse a los amigos de lo ajeno, es el de ponerles a trabajar; y esto no puede conseguirse sin la "colonia penal agrícola". corre-lativa. E.1 tiempos pretérito; tamente y comienzan su ta
rea depuradora
e en vigencia, no

Sube de precio el café colombiano en N. York

Por no haber suficientes cantidades en el mercado

Cable de hoy de Nueva York onuncia una ligera alza en los ca-fés "Manizale", colombino (tipo similar a los "corrientes" costarri censes), cotizándose para entregas a mano a 8 dólares y un betve. compras limitadas, observándose el mercado absolutamente carente de cafés de Costa Rica con au sencia completa de ofertas.

CON BASE EN ESA FORMULA VA HOY AL CONGRE-SO EL PROYECTO DE IMPUESTO AL CAFE

En su edición del domingo fue adelantada por LA TRIBUNA

l'al como informó nuestro colega, se prescimdió del sis tema de porcentaje escalonado

El señor secretrio de hacienda, según manifestación que esta ma hana hizo a varios diputados, enviará hoy al congreso el proyecto que modifica el sistema de im puesto de exportación de café.

Y la base fundmental de cse ad valorem con una escala fija mula que en su edición del domine el congreso.

go dió a conocer nuestro colega 'La Tribuna".

En esa información dió cuenta "La Tlibuna" de que el ejecukivo había prescindido del porcen taje escalonado, llegándose a un porcentaje fijo del diez por cien. to. La noticia quedó confirmada proyecto del ejecutivo es sistema hoy ampliamente con el envío al congreso del referido proyecto en del diez por ciento, o sta la for- cuya tram tación dará preferencia

"La II Allah, Alla, Ua Mohamed Rasull Allah

Vibraciones del Minuto

W DEAL DE LA POLITICA PRESUPUES

prosupuesto que el Ejecutivo envió a conocimiento de la cámara de diputados? ¿Obedece a una sólida estructuración, ajustada a las realidades del país la política seguida per la comisión dictaminadora del congreso? Y las dos preguntas quedan vibrando en los oídos como dos voces de alerta lanzada; hoy por nuestro estimado colega LA TRIBUNA en su sección editorial. Y cita el editorialista el caso de la dotación para el Pa tronato de la Infancia que viene disminuída en tres mil colones. Fijase en el nuevo presupua to la suma de doce mil colones como contribución del E tado para esa benemérita Institución, que había ven do disfrutando de una renta de quince mil colones. Pero es lo cierto que en tanto ocurre esa anomalía, sucede otra mayor: la creación de un consulado en California, asunto al cual nos hemos referido con teda extensión y que hemos condenado como un desacierto más. Pero qué vamos a hacer? a quién hemos de culpar por la invención de este "new deal" de nuestra política presupuestaria?

A nuestro juicio se ha cuerido ignorar o se ignora del todo la misión que instituciones como el Patronato Nacional de la Infancia desarrollan en nuestra sociedad. Porque no es el Patronato teger a determinado grupo de personas; no es, en otras palabras, una institución que represente una canongía como tantas otras que se crean o troche moche, unicamente con el fin de satisfacer compadrazgos políticos. Si se atiende que es el Patronato una in titución hecha sobre l'neamientos vistrictaments clentíficos, que trabaja por el mejoramiento de las condiciones del niño y del basamento del eje social: la familia, bien se puede colegir cuál es su importancia inmensa y cómo es de nece ario impulsar, proporcionándole los medios necesarios, su gestión eminen_ temerite sustantiva dentro del orden de cosas actuales. Entre las instituciones de bien social que el Estado ha creado ninguna hasta el momento ha logrado hacer el trabajo que el Patronato. Bastará ver sus estadísticas y si éstas no convenceran, ir. de hogar en hogar y preguntar a quienes los habitan si alguna vez han ocurrido a las oficinas de la institución a que nos referimos y si han encontrado la protección que para sus intereses han demandado. Sin embargo, en la mente de quienes mejor enterados debieran e tar de estas cosas, no cabe, ni po rasomo, el deseo de acabalar con justeza esa labor y tratar

Pero quedemos que esto sí es gobernar.

Sasi Naz, la prometida del Rey Farouk, ha traído l sas de Wallis Simpson al trono de los Faraones. rey popular en conflicto sordo con su Premier Na Pachá, mientras los bandos políticos de la juventi empiezan a matarse en las calles

De Nuestro Corresponsal)

bl'nas londinenses.

NUEVA YORK, (Editors Press) 1990 años atrás, Cleopatra llegó al trono de Egipto envuelta en una alfombra que fue presentada a Julio César, quien al desenvolverla se encontró con la que cau tivaría su corazón de 56 años. Sasi Naz Zulficar (Rosa Pura), enamorada, novia del Rey Farouk y futura reina del legendario país del Nilo, llega al trono envuelta en las últimas creaciones de París y con una aureola de Wallis Simpson (hoy Duquesa de Windsor).

Pero no solo las envolturas son diferentes. Chiopatra actuó por sí mi^sma y para salvar al reino, lores de Inglaterra. Enérgico en cambio Sasi Naz, ha sido en derno, interesado en los pre parte instrumento de su madre mas sociales que hoy en día y la del Rey Farouk, quienes pla cuden aún al letárgico país nearon la boda ,mientras mira-l co, la bocina de su autom ban los bosques verdes y las ne-

Farouk fue enviado a In terra a completar sus estudio año 1935, su madre la reina li lo acompañó y como dama compañía llevaba a Madame

ficar esposa del ju z: You Zulficar Bey, y a su hija Pura. Y en este ambiente do de la capital británic contrar o al seco, cálido y a so del Egipto, creció romance hijo del Riy Fuad.

Una vez en el trono, Fa ha sido para los tradicional egipcios un poco de lo que E do VIII fue para los tories

Pasa a la Página

NUEVO SISTEMA DE REGISTRO DE FIRMAS ESTABLECE EL BANCO NACIONAL

Se ha acordado al reorganizarse el Departamento Comercial del Banco. - En tal sentido han sido dictadas disposiciones

El departamento comercial del siguiente circular:

FECHAS Y ANIVERSARIOS

16 DE NOVIEMBRE

En 1687 murió Eleanor Gwynn, conocida por Nell, que jugó un parel importantisimo en la Corta de Carios II de Inglaterra. Nell procedía de cuna modestisima y en su infancia escasamente cubria sa sustento con el producto de la ven ta de naranjas en los parques y plazas de Londres. Pero dotada de una voz maravillosa, trianfó en el teatro de Drury Lane cian do arenas tenía quince años. Su celebridad en el teatro fué tan rápida, que muy pronto llegó a co.. dearse con la más alta nobleza británica, siendo presentada a la Corte. Carlos II fué uno de sas más fervientes admiradores y no obstante las intrigs y la rivalidad de la Duquesa de Portsmouth, Elegnor Gwynn se impuso por su belleza y arte, y terminó por ser la favorita del monarca hasta la muerte de éste. El mismo día en que Carlos II sucumbia victima de un ataque de apoplegia, Eleanos | hijo Juan Luis. Fué escogida por fué arojada del palacio real. Srde las mayores penurias y pobre

-- En 1272 murió Enrique III, Rey de Inglaterra, hijo primogénito de Juan sin Tierra y de Isa. bel de Angulema.

- En 1794 fué guillotinado Jean Baptiste Carrier, revolucionario y

temorista francés.

-En 1870 fué proclamado Rey de España Amadeo I de Savoya. Dias de pués de su proclamación llegó a España, desembarcando en Cartagena en momentos en que la nación se conmovía por el asesinato del general Prim. España conserva el más grato recuerdo del reinado de Amadeo: Amadeo Ferrando Mariar de Savoya, Duque de Oosta, era el tercer hijo Luis, Barón de Auchard, hernra. de Victor Manuel II, rey de Italia y de Adelaida, Archidaque a Rey de de Roma" propiedad de la Bibliol

Señor: En la reorganización e-Banco Nacional ha enviado la fectuada en nuestro Departamen to de Cuentas Corrientes, hemos establecido un nuevo sistema de registro de firmas, habiendo cam biado también la fórmula correspondiente de tarjetas, por lo cual nos permitimos rogar a usted se sirva pasar a nuestras cficinas, tan pronto como sus ocupaciones se lo permitan, a re_ gistrar de nuevo su firma o firmas autorizadas para girar contra su cuenta corriente. Para atenderlo en este asun-

to, hemos encargado al Sr. Harold H. Bonilla, Jefe de la Sección de Información, quien le entregará su tarjeta, cuando Ud. nos honre con su visita.

cio Austria, habia nacido en Tririn, y en dicha ciudad murió el 18 de enero de 1890.

- El 16 de noviembre de 1846 murio en Lagny Madame Auchard, que también fué una figura destacada en la Corte de Napoleón. Se llamaba María Vinto: ria Josefina Molliex Goge y cra viuda de Auchard en los momen tos en que Napoleón contraia su segundo matrimonio con Marja Luisa. Madame Auchard, era de procedencia muy humilde, y de su matrimonio con Auchard se halla. ba en aquel entonces criando a su los médicos de Napoleón para una le vivió dos años más en medio misión importante: nodriza del Rev de Roma y las crónicas de aquella época cuentan cómo Madame Auchard, ataviada ya con el esplendor que correspondía a la corte de las Tulkerías, esperaba el día 20 de marzo de 1811, en que 21 cañonazos anunciaron al pueblo de París el nacimiento del heredero al trono de Francia. Ma dame Auchard cumplió su misión durante dos años, y murió el 16 de noviembre de 1846 en Lagny. Schre la tumba de esta mujer que por dos años disfruto de las gran dezas de la corte napoleónica, hay una inscripción que dice:

"Aquí reposa la señora Maria Victoria Josefina Molliex Goge, viuda de Auchard, y su hijo Juan no de leche de Su Majestad el De Ud. Attos. y Ss. S.,

Banco Nacional de Costa Rica ELIAS QUIROS, Jefe del Departamento Comerciall.

Nota: La oficina de información está instalada a la entrada al lado izquierdo.

Por lo general, el niño que nace en esta fecha, 16 de noviembre, es discreto e inteligente y si se le encauza debidamente llega. rá a ser famoso y rico.

La mujer que ha nacido en 16 de noviembre, casi siempre es dada a las explosiones del sentimentalismo. Por lo general es de caracter bondadoso, hasta el extremo de que esa cualidad se le con vierta en debilidad. Por ese mo tivo debe tratar de ser práctica en todas las ocasiones, no poniendo su confianza en personas extrañas, cuando se trate de cues. tión de intereses. Entre las profesiones en que con mayor facilidad podrá triunfar, se encuentran las que se refieren a la literatura y el ante en cualquiera de sus manifestciones, sobre todo la escultura y la música. Tam bién en el teatro y la pedagogía, su camino es fácil y está lle 10 de brillantes promesas. En el ma trimonio, si decide casarse, la &guarda una gran felicidad.

El hombre que ha nacido en esta fecha tiene casi siempre gran facilidad para todos aquellos trabajos que requieran esfuerzos in telectuales. Probablemente las cu rreras en que con mayor facilidad puede triunfar, son las relacionadas con la abogacia la medicina, la literatura o el teatro.



La Nota Internaciona'

PREVOST Y LA EUROPA CEI

Ayer dimos a la publicidad en l esta sección la primera parte del la sagacidad política de los comentario de Jean Prevost sobre la situación de la Europa Central y la Liga de Naciones, tócanos hoy ofrecer la terminación de ese estudio que mereció el premio Strauss para 1937. El contenido de la segunda parte de ese tra-

La herencia de Austria podrá ser su buena fe en la búsqueda de la verdad, respeto de la vida Individual, abnegación y sacrificio profundo a la ciencia, al pensamiento, al arte, en todo aquello que posee trazas de universalismo. Viena podría ser el receptor del pensamiento alemán, desenvol viendo sus maravillosos estudios sobre la medicina, sobre el espiritu, sobre el bienestar social, abijendo sus palacios y sus muscos y convertirse en la capital del ger manismo es Europa, y en consecuencia en una de las tres o cua tro ciudades intelectuales del mun

Una vez más, el mundo de los negocios, conservando a Viena 🗈 papel de primer plano, ha sudo más perspicaz que el mundo del espiritu.

Hungria por su parte conserva un equi!ibrio material y mo. ral, una seguridad contra la crisis puesto que es un país em nen temetite agricola y puede aumen tar su población sin ningun peligro. Su juventud deportiva do. fiende a Hungria por ella misma, más que toda su reclamación his-

¿Pero quien puede reprochar a nes de ser ellos mismos, sin

adquirido después de se; escandinaves por ejemplo

Un viejo ideal de unidad co el enemigo, no se substituye cilmente por un ideal de con d'a, sobre todo, mientras que sin resolver muchos problemas minorias y de aduanas, con o solución no todo el mundo de acuerdo.

Aquello que podría haber dado a los pueblos de Europa tral y a sus vecinos balkáni: entrar en una era de paz m y de cordialidad, hubiera sido Sociedad de Naciones más ac moral y espiritualmente. Y grandes naciones, tienen en debitidad de la Sociedad de ciones su parte de responsi

"Pero debemos creer que se ha perdido en la Sociedad Naciones? Yo no lo creo. S día creer hace quince años, os nuevos incendios podrían nir de Europa Central, y y mos que han sido sólo en tremo Oriente y en el L Occidente del Viejo Mundo. de se levantan las llamas. la; nuevas generaciones, se man alrededor del Danubio, blos que pierden sin quererlo habitos y la mnnera de p que pierden sin quererlo, los bitos y la manera de pensar los caracterizaban durante is ble monarquia. Varios años y ese viejo y lamentable fa ma no le quedará aquel prest. que impedía a los pueblos los países danublanos de no haber la guna, de ser amigos.

Principiará a funcionar la planta de almacer miento de petróleo en Puntarenas

POR SOLUCIONARSE LAS DIFICULTADES SUSCITADAS

to de petróleo crudo de la gran p'anta refrigeradora del atún, en Puntarenas, hay 14 mil barries. de esa sustancia que se piende por natural evaporación, costando ese petróleo unos 60 mil dólares En diversas opertunidades 102 VEDADES ha informado que esa dose que en 15 6 30 días r planta no funciona por entorpeci, té la planta funcionando. mientos venidos de grivalidades en noticias son oficiales:

En el tanque de almacenariien ire los empresarios y que mormalidad está para ar en razón de las exigencias bierno para que el contra el estado, sea cumplido! H nemos esta novedad en el a posiblemente la situación definida en esta semana es

EXPOSICION NACIONAL

A los Escritores de Costa Rica:

El concurso decretado por el Poder Ejeutivo y al cual se refiere el artículo 50. el Reglamento de la Exposición Nacional, ara premiar la mejor obra que se presene de carácter histórico y literario, que onstituya una reseña del desarrollo agríola, industrial y comercial de Costa Ria, desde su emancipación hasta la actuadad, y que a su vez preste utilidad a la

Jpaganda para atraer el turismo, mosrando al extranjero en forma gráfica y escriptiva, el progreso y belleza naturaes del país, se cerrará a las cinco de la arde del 1o. de diciembre próximo.

Los concursantes hasta esta fecha porán mandar sus composiciones a las ofiinas de la Junta Organizadora, bajo sores cerrados, con la siguiente dirección: xposición Nacional, Concurso Históricoliterario; deberán ser firmadas con un seudónimo correspondiente al concursante, y por separado y en sobre lacrado se remitirá el nombre y dirección del concursante con indicación del pseudónimo ha usado..

JUNTA ORGANIZADORA DE LA EXPOSICION NACIONAL

N LUGAR EL RECURSO DE HABEAS CORPUS INTERPUESTO POR EL LIC. SALAZAR

En su sesión de ayer la corte dictó el acuerdo respectivo

corte plena, en sesión de vorable. tramitó los siguientes asun-

xaminado el recurso de hácorpus interpuesto por Adol Salazar Alvarado y con lectu del informe del Juez Segun de lo Contencioso Administrati en que dice que dictó la de de Salazar por el del to encubrimiento y con base en carta suya copia fotostáti ha sido presentada en la que zar pregunta al Federal Re-

Bank, de Nueva York, si por ese Banco y cuyas carac st cas son las mismas stan en el proceso seguido con Rubén Castro Beeche por por stracción de fondos públicos, ieclaró sin lugar el recurso haber sido apelado, por am partes, el auto de detención vicional en que se calificó co encubrimiento el hecho atribuí al licenciado Salazar.

De la terna recibida se nom a primero, señor Antar Cen Cañas, secretario interino de Alcaldia del cantón de Bagaen reposición del propieta señor Eduardo Ruiz Girón, a n se prorrogó su licencia por mese; mis, a contar del 12

mes en curso. Atendida la solicitud de Car Jiménez Solís de sesenta y años de edad, en que pide se raslade del presidio de la isla San Luca a la cárcel pública ciudad de Alajuela, por pa r de reumatismo y con vista informe del respectio mádico dice que el traslado del aliviará la enfermedad, se dar el informe de ley

ablemente. gnac'o Barrantes Arguedas le conmute en cipales la pena líquida

trabajos e fue impuseta por el delito casación interpuesto en la causa másito da licor clandestino. ordo informar en sentido fal Soto por los delitos de estafa en

-Leida la solicitud de Claudio

Brenes Carranza en que pide se le conmute en multa la pena de treinta y un días de aresto a que fill condenado pr el delito de ex pencio de licor de monopolio sin licencia, se dispusso informar fa vorablemente.

-- En igual forma se dispuso i normar en la silicitud de Israel Blanco Castro en que pide se connute en multa la pena de 30 días de arresto que le fué impues ta por el delito de disposición in debida de fondos del municipio cel

Cantón de Jiménez.

— Vista la solicitud de Modesto Jiménez Solórzano en que pide se Cacao le conmute en trabajo; en obras pública; la pena líquida de trescientos setenta y cuatro días de arresto que fue condenado por el delito de depósito de útiles y fer mentos destinados para la elabora ción de licor clandestino, se a-cordó informar al Poder Ejzeuti-vo en sentido favorable.

- Fueron designados por la suer te los señores magistrados suplen tes licenciados Antonio Vargas Spesada y Manuel Antonio Lo-Cambio Internacional bo García para dirimir la discor dia habida en la votación del re curso de casación interpuesto en as diligencias de ejecución de sen tencia seguidas por José Cedeño Morera contra la Northern Rail

way Co. -Asimismo fue designado por la suerte el magistrado suplento li cenciado Francisco Faerron Suárez para conocer del recurso de casación establecido en la carisa seguida contra Gordon A. Mc Do gall per el delito de substracción de tondos públicos, en vez del ma gistrado Castro.

-En igual forma fué designa. do por el Magistrado suplente li cenciado Manuel Antonio Garseguida contra Bolivar Aguilar

LA NOTA POLITICA

EL DOMINGO SE NOMBRARA EL SEGUNDO SUPLENTE DE LA PA-PELETA GUTIERRISTA

Todo listo para la gran convención varguista en "Llano Grnade". — Reorganizados los Comités que trabajarán por la papel eta Angulista en Puntarenas. — Intensas actividades políticas se indican para el domingo.

politicas de hoy se contrae a le

POLITICA PUNTARENENSE

Comunicasenos telegráficamen. te que el comité directivo dei par tido que postula la candidatura ciputadil de don Paloio Angulo Vásquez ha dispuesto reorganizar los comités de propaganda con el objeto de obtener un resultado más efectivo en cuanto a esas ac tividades. Para la próxim asemana se ha dispuesto que salgan co misiones hacia Esparta y Miramar para que encausen las ac. tividades políticas en esos can-

FI 8 DE DICIEMBRE LA CONVENCION VARGUISTA

El interesante reportaje conce dido a NOVEDADES por el culte galeno doctor don Francisco Vargas, sobre política guanacas. teca ha sido recibido con muestras de especial simpatía entre los diversos sectores de la opinión guanacasteca. Para el 8 de diciembre se ha fijado la celebración de la gran convención que se reunirá en las pampas de Llano Grande. Representantes de to da la provincia pampera se congregaran alli para determinar quienes han de ser las personas que integren la papeleta de la Unión Patriótica Guanacasteca.

DEUNION POLITICA EN TRES RIOS EL DOMINGO

El domingo próximo tendrá lugar en Tres Ríos una asamb'es politica con el objeto de designar el segundo suplente por el parildo gutierrista. Citanse varios n' m bres de prominentes ciudadanos de esa localidad para ocupar esa designación, citándose con insisten cia los de los señcres Teófilo Mo nestel y Eustaquio Céspedes.

EL MERCADO DE CAFE EN N. YORK ..

le Precios de venta ayer

Rio (precio nominal Santos (precio nominal Medellin (precio nominal)

Precios de productos ..

	Manteca		9.82
1	Algodón		7.93
1	Trigo		0.971/8
ì	Maiz		0.553/8
3	Azucar refinado		4.85
	Azuear crudo		2.45
	Oro en barras	4	••
	Washington	\$	35.00 oz
	Londres		34.98 oz
	Plata		0.44% oz

Libra esterlina	. 4.9956
Francia	33900
Italia	52.650
Bélgica	17.02
Suiza	23.14
Alemania	40.39
Holanda	55.38
Dinamarca	22.30
Noruega	25.09
Suecia	25.75
Austria	18.90
Checoeslovaquia	3.513/4
Brasil	6,05
Japón	29.11
Mongkong	0.311/8
Shanghai	0.291/2

daño de Malaquías Rivera Rivera y de alteración de documento en perjuicio de la sociedad Enrique Rica y Cía, substitución del Ma gistrado Castro.

El resumen de las actividades ACTIVIDADES POLÍTICAS PARA EL DOMINGO

El domingo pasado el jefe del Republicano Provincial, señor O. rentes Gutiérrez, compañado de una lujosa cemisión visitó Juan Viñas y Turrialba, celebrando mag la provincia de Cartago.

nificas reuniones en ambas ciudades. El primer suplente del parti do menesista señor Sancho, estuvo en Turrialba también. Para el domingo el guitierrismo prepara reuniones en Pacayas y otros lugares; el menesismo en el sur de

EL EJECUTIVO HARA OBSERVACIONES AL DICTAMEN DE REFORMAS AL PRESUPUESTO

CONVERSARA CON LOS DIPUTADOS DICTAMINA-DORES EL SECRETARIO DE HACIENDA. - SE TRA-TA DE ARMONIZAR CRITERIOS

troducidas por la comisión de pre supuesto del congreso. El ejecu. tivo está de acuerdo con muchas de ellas e intenta armonizar criterios para subsanar inconvenien-

Aprobados en los...

(VIENE de la pág. UNO-

esa dependencia, don Alberto Del gado, visitó en la mañana de hoy al señor secretario de gobernación y le informó de la aprobación de dichos presupuestos mu. nicipales.

inspección ha enviado de nuevo ley en lo que se refiere a la emilos presupuesto; a las municipa- sión de los presupuestos.

Nos referimos a las reformas in cias perturbadoras a la buena mar cha de los servicios administrativos y a este efecto el secretario de hacienda conferenciará esta tarde o mnana con los miembros de la referida comisión, el presidente del congreso y otros diputados de relieve para darles a conocer la efectiva situación de las cosas y pedirles dejar éstas cual lo desea el gobierno.

lidades para la correspondiente ra tificación de los mismos por parte de todos los ayuntamientos de la república, que cumplieron en Con base en esa aprobación, la tiempo con los requisitos de la

"La II Allah, Alla, Ua...

(VIENE de la Pagma DOS)--

manejado por él mismo y en más de las ocasiones por su nóvia, ha sido la corneta que estremece los nervios políticos de las espaldas musulmánicas. Sus baños de na tación también en compañía de la bella Rosa Pura y sus visitas pularid (1 qu); gozici el hombre

es adepta de los modistos parisienses, y como ésta, escoge sus pn nas de vestir y su novio contra la oposición de todo el mundo conservador. Una de las últimas cuasi-crisis gubernamental'es, fue causada por la compra del ajuar de novia. Rosa Pura in sistió en que fuera hecho por los artistas de París; Farouk apoyó a su novia contra el gabinete de ministros y otros allegados al tro no que evigían el "trousseau" fuera confeccionado en Epipto y con materiales egipcios. Cuand la tensión se hizo peligrosa. Farouk, como buen diplomático educado a la inglesa, (optó por un compromiso. Todo el ajuar sería hecho en Francia con excep ción de la ropa interior que lo ra del alcance de las manos del sería con material y obra de ma joven monarca, y aún más lejano eyipcia pero delincado por nas de las de su Primer Ministro costureros de París.

Farouk, además de ser Rey, y el primero que en realidad es -

l autónomo, posee una fortuna per sonal estimada en 70.000.000 de dólares. Su espiritu impetuoso e independiente de joven de 18 años, tiene ahora inquietos a los consejeros de Palacio, quienes están temerosos que el rey contraiga matrimonio sin previo awiso y rompa el protocolo que sin anuncio alguno a los barrios han debido redactar para conser_ pobres le han dadó la misma po- var la dignidad del trono. Trono que para Farouk, es solo una siq' renunció al tron opor la "mu lla en la que se sienta a delibe-jer que yo amo".

Sasi Naz como Wally Simpson nía de sus ministros y conseje-"E1 niño mejor educado del

mundo", como los ingleses llaman a Farouk, es afable, fácil de llevar y un entusiasta por la arqueología y matemáticas. Sasi Naz, su novia, a pesar de ser muy femenina, comparte con el ney sus entusiasmos geométricos y todos los días después de que Farouk atiende los asuntos de Estado, los dos pasan horas bus cándole solución a los problemas de trigonometría y altas ma temáticas.

Peno si el Farouk encuentra solución a los problemas numéri cos, el de la política internacional adquiere cada día más ángu los cuyas hiponenusas están fue-Mustafá Nahas Pasha, con quien Farouk tiene un feudo por haber -(PASA a la Página SEIS)

DE ENCOMIENDAS SERVICIO

El único servicio de encomiendas ya conocido por todo el comercio y público en general, y que brinda a Ud. seguridad, rapidez, seriedad y responsabilidad, es el de Ernesto Borbón González, establecido en la estación central de camiones de esta ciudad. Utilice unicamente este servicio que indispensablemente es el mejor. Para más informes llame al Teléfono 3777.

LISTA DE LOS IMPORTADORES COSTARRI-CENSES SE DARA A CONOCER EN LOS ESTADOS UNIDOS

HA SIDO SOLICITADA A LA CAMARA DE COMER CIO CON OBJETO DE IMPRIMIRLA

The American Display editará ea lista para conocimien to de los exportadores norteamericanos

The American Display envió a país la cámara de comercio una comunicación en la cual informa que ha organizado un departamento especial que se dedicará a fomentar aún más las relaciones comerciales entre los exportadores norteamericanos y importadores de Costa Rica.

Express que frecuentemente recible solicitudes de firmas de diferentes localodades de los Estados Unidos, a fin de que se sude los importadores de nuestro tados Unidos.

Y pide que nuestra Cámara de comercio le remita una lista a fin de editarla y distribuirla profusamente entre todos expotadores de Estados Unidos, con objeto de que esos exportadores se entiendan directamente con los compradores del mercado costarricense.

La edición de esta lista contribuirá sin duda alguna a que haya un mayor conocimiento del ministren nombres y direcciones comercio costarricense en los Es_

Inicia mañana NOVEDADES la publicacion de la serie "Aventureros del Aire"

serie "Luces de la Historia" que se L'tula: "Aventura del Aire". Tenemos seguridad absoluta que la Lueva ser e que mañana comen zaremos a publicar habni de ser sos favoracedorés, pues que ha si-informativo de NOVEDADES.

A partir de mañana, NOVEDA | de seleccionada por Editor Press DES ofrecerá a sus numerosos lee Service Inc., de Nueva York, en. tore; un nuevo servicio gráfico. tre los mejores trabajos presentaliterario que viene a sustituir la dos por sus más caracterizados artistas. La nueva modalidad en el cibujo, la exactitud de lineas, y en general toda la presentacion de esta interesantísima serie atraerá la atención del público del agrado de nuestros numero. Esté atento a ese nuevo servicio

ONCE PERSONAS MURIERON la Cámara de diputados se reunie EN UNA CATASTROFE AEREA EN BELGICA

El avión chocó contra una chimenea en ua densa niebla en viaje \ a Londres

LONDRES, 16, UP. - Ocho pasajeros y tres tripulantes de un gran avión belga, propiedad de la empre a Sabena, murieron al chocar el aparato contra una chimenea cerca del aerodrómo de Ostende. Todos los que viajaban em el avión murieron carbonizados al incendiarse éste inmediatamente después del choque. El aparato venia de Frankfort, Alemania, e iba rumbo a Londres. La causa del accidente fue in densa niebla que prevalecia en ese momento. Entre los pasajeros muertos se encuentra el prin cipe de Hesse y sus cuatro hijos, um varón y áres mujeres.

REUNIDO EL PARLAMENTO Y EL SENADO FRANCES EN SU SESION EXTRAORDINARIA DE INVIERNO

Tendrán que resolver 73 interpelaciones con respecto del pre-

ron a las tres de la tarde de hoy en su sesión extraordinaria de in vierno. Se ha planeado un debat general para el miércoles de esta emana, y el gobierno de Chautemps buscará un voto de conrianza para fines de semana. El Parlamento tendrá que resolver 73 interpelaciones sobre las principales leyes propuestas por el gobierno con re pecto del presupuesto de 1938, incluyendo los ajustes de los sueldos de los empieados civiles del gobierno, de las pensiones y el acunto de la apropiación especial para reabrir 12 exposición mundial de París en log primerosos meses del año entrante.

ATACADO UN BARCO BRITA-NICO POR PIRATAS ENTRE IBIZA Y ALICANTE

BARCELONA, 16. - UP. - I. formes recibilos aqui indican que el vapor CARDIUM, según se dice de registro británico, en vió un mensaje radiográfico a la patrulla antipirata de su país en el Mediterraneo pidiendo auxilio, por haber sido atacado por piratas a las once de la ma ñana de hoy, mientras se encon traba entre la isla de Ibiza y el puerto de Alicante. El barco die raris, 16. — UP. El senado y norte y 1.22 este.

SALIO HOY PARA...

(VIENE de la pag. UNO

dolf Hitler. El embajador aleman, von Ribbentrop, estaba en la estación para despedir al alto fax dijo a los periodistas que es tariagne regreso el lunes de la semana entrante. En el camino hacia Dover el emisario británico, Lord Halifax, pasó el tren q llevaba a Londres al rey Leopol do III, quien, según se informa, está sumamente interesado en

tes bien informadas insisten en lo exploratoria de las conferencias, haciendo ver que ellas de ningún modo representan un de bilitamiento de la alianza anfuncionario británico, y al subir glo - france a. El grupo de proa su coche privado Lord Hali- alemanes en Inglaterra vieron desaparecer su esperanzas de que s negociaria un pacto occidental europeo, el cual le hubiera permitido a Hitler una ma no libre en el oriente del continente. También se dice que los amigos de Italia estan algo molestos porque ese país no ha si algunos de los aspectos de la té do tomado en consideración en sis nacional - socialista que ex esta oportundad. El premier sis nacional - socialista que ex esta oportundad. El premier pondrá Hitler al e tadista britá Chamberlain no demostró ninnico, Lord Halifax tuvo una con guna, inclinación de que las ne versación final con el canciller gociaciones con Berlín debian Eden sobre los asuntos que ha corres simultáneamente con las de tratar en Berlin y las fuen que está proyectadas para Roma.



OBTENGA SU PASAJE SIN C

JABON "EL

en cada caja va su correspondiente acción numerada en combinación con la LOTERIA NACIONAL que

PRIMER PREMIO 2 (dos) Pasajes a Panamá, en

al por

SEGUNDO PREMIO 1 (uno) Pasaje a Panamá, en

Loter

TERCER PREMIO 1 (uno) Pasaje en la Excursi

CUARTO PREMIO 1 (uno) Pasaje en la Excurs

QUINTO PREMIO 1 (uno) Pasaje en la Excurs

de (

LAS ACCIONES CADUCAN A LOS QU

APROVECHE ESTA UNICA OPORTUNIDAD ESTA OCASION SE

JABON "EL Lafuente